

Zeitschrift: Revue historique vaudoise
Herausgeber: Société vaudoise d'histoire et d'archéologie
Band: 108 (2000)

Artikel: Cercle vaudois de généalogie
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-74732>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Cercle vaudois de généalogie

RAPPORT PRÉSIDENTIEL 1999 PRÉSENTÉ À
L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 13 NOVEMBRE 1999
(au *Grenier bernois*, à Morges)

Activités 1999

Le comité s'est réuni à quatre reprises afin de planifier le programme des activités. Madame Danièle Girardet est notre fidèle et efficace secrétaire ; Monsieur Frédéric R. Rohner, notre caissier tient les comptes avec une rigueur à angoisser les membres d'un comité ; Monsieur Pierre-Yves Pièce assure toujours le courrier e-mail, la maintenance du site internet du CVG et l'organisation des diverses manifestations ; Monsieur Maurice Dougoud participe très activement à l'organisation des stamms et des cours. Monsieur Gilbert Marion a repris le *Bulletin* et prépare le numéro de cette année. Et Monsieur Pierre-Yves Favez ? Ne vous inquiétez pas, il est toujours aussi occupé pour le Cercle. Il réceptionne le courrier, l'oriente, y répond en partie, participe à l'organisation des activités, et tout le reste.

Grâce au dévouement et à l'enthousiasme de chacun, le comité a pu mettre sur pieds de nombreuses activités qui, nous l'espérons vivement, auront répondu à votre attente.

Effectifs

Notre but est de satisfaire nos membres qui se montent actuellement à 260 personnes environ. Nous avons dû procéder à de nombreuses radiations pour cotisations non payées, et cela même après avoir envoyé plusieurs rappels qui coûtent. Nous avons pris note de plusieurs démissions, toutes survenues dans le courant du mois d'octobre ; elles sont peut-être à mettre en relation avec l'augmentation des cotisations décidées à l'assemblée générale 1998. Nous avons dû déplorer le décès de plusieurs de nos membres : en leur mémoire, je vous saurai gré de bien vouloir vous lever et observer une minute de silence.

Heureusement nous avons enregistré des demandes d'admission qui ont toutes été acceptées. De ce fait l'effectif demeure relativement stable. Cependant, n'hésitez pas à recommander le Cercle vaudois de généalogie dans votre entourage.

Stamms

Les activités du Cercle se sont traduites par la mise sur pied de plusieurs stamms, traditionnels pour certains (lieu, date, sujet), excentrés pour d'autres. Pour des raisons pratiques, le stamm sur l'état civil eut en effet lieu aux Archives cantonales vaudoises où Monsieur Pierre Schneider, officier cantonal de l'état civil, a présenté certains aspects des nouvelles dispositions légales en la matière.

Excursions

Chaque année, le Cercle organise deux excursions, l'une au printemps et l'autre en automne, en essayant de varier les destinations et les thèmes tout en restant centré sur la généalogie. C'est ainsi que Prangins et Aigle, deux points fort éloignés l'un de l'autre, ont servi de but à nos sorties. La première a permis de connaître le mode de vie de nos ancêtres avec la visite du Musée National. La seconde a réuni les sociétaires savoyards, valaisans et vaudois au Château pour une journée d'échanges, le tout agrémenter d'un vin généreusement offert par la commune d'Aigle.

Structures

Le Cercle vaudois de généalogie a profité de cette année et des opportunités qui se sont offertes à lui pour moderniser sa gestion comptable. C'est ainsi que Monsieur Frédéric Rohner a longuement négocié avec les représentants de La Poste pour obtenir un accès à la gestion sur internet. Dans la continuité de cette action, une gestion informatisée permet au caissier d'envoyer les nouveaux bulletins de paiement. Grâce à l'entrée en vigueur de ces transformations, le Cercle espère économiser sur les frais administratifs.

Le site internet du Cercle se développe et rencontre un succès grandissant grâce à la maestria de Monsieur Pierre-Yves Pièce en la matière.

Projets

Mais la vie du Cercle ne s'arrête ni avec ce compte rendu, ni avec l'an 2000. Les projets sont multiples. Ils touchent tous les domaines aussi bien administratifs que culturels. La rationalisation de la gestion doit se poursuivre, la création d'une petite brochure de présentation est en cours, une campagne de recrutement est à l'étude.

Les rencontres ne sont pas oubliées, des excursions sont à l'étude, notamment une, au printemps, en relation avec le Congrès mondial de généalogie à Besançon. Les stamms se poursuivront au rythme actuel, mais rappelons que chacun peut proposer des sujets. Ces rencontres doivent être l'occasion d'échanger des informations, des expériences,...

Remerciements

Je ne saurai terminer ce rapport sans remercier très chaleureusement et très sincèrement les membres du comité pour tout le travail accompli avec efficacité et compétence. Je remercie vivement toutes les personnes, membres ou pas du CVG, qui nous ont aidés d'une manière ou d'une autre. Je remercie tous les membres du CVG pour le soutien et la confiance qu'ils accordent en leur comité.

ROGER VITTOZ, PRÉSIDENT